



Vorwort

Die vorliegende Arbeit ist im Sommersemester 2014 von dem Fachbereich Rechts- und Wirtschaftswissenschaften der Johannes Gutenberg-Universität Mainz als Dissertation angenommen worden. Rechtsprechung und Literatur befinden sich auf dem Stand vom März 2014.

Die Arbeit soll deutschen und auch französischen Rechts- und Unternehmensberatern einen detaillierten Einblick in das Börsen- und Kapitalmarktrecht beider Länder ermöglichen.

Herzlich bedanken möchte ich mich bei meinem Doktorvater Herrn Professor Dr. Jürgen Oechsler für die Anregung zu dem aktuellen und reizvollen Thema sowie für die schnelle Erstbegutachtung dieser Arbeit. Bedanken möchte ich mich auch bei Herrn Professor Dr. Peter Huber für die Erstellung des Zweitgutachtens und bei Herrn Professor Dr. Michael Hettinger für seine Beteiligung an der mündlichen Prüfung.

Ganz besonderer Dank gebührt meinen Eltern für ihre liebevolle und ausdauernde Unterstützung.

Frankfurt, im August 2014

Florian Schulz